

# SMART CITY, GUADALAJARA, MÉXICO

Por: Esteban Vázquez

Septiembre de 2015

Ciudad Creativa Digital (CCD) es la renovación de un entorno urbano para consolidar un espacio ideal para las personas, un escenario moderno e interconectado donde el talento y la creatividad generan conocimiento, impulsan el uso de nuevas tecnologías y mejoran la calidad de vida en la Zona Metropolitana de Guadalajara.

Ubicada en el corazón de la capital de Jalisco, CCD concentra industrias creativas tales como firmas productoras de cine, televisión, videojuegos, animación digital, medios interactivos y aplicaciones móviles, entre otras más, posicionando con ello al estado como un centro productivo relevante para un sector que hoy en día es vanguardia en la economía global.

El objetivo principal de la CCD es fortalecer la posición de México dentro de la economía creativa por medio de la generación de más y mejores empleos, de ventajas competitivas para la industria y de nuevos espacios que fomenten la convivencia, el talento, la innovación y la productividad.

IDOM ha sido seleccionada como responsable de desarrollar un estudio de diagnóstico de la situación actual del Proyecto Ciudad Creativa Digital, para la definición del plan de acción que garantice su implementación.



**Cliente:** Banco Interamericano de Desarrollo

**Director del Encargo:** Mikel Arroyo Gabiña

**Número de Encargo:** 19492

**Equipo:** Mikel Arroyo, Fernando Casado, Arturo Morales, Esteban Vázquez

## Alcance de los trabajos

- Desarrollar un diagnóstico de la infraestructura de conectividad de banda ancha actual en la CCD.
- Identificación de los principales problemas urbanos, donde soluciones inteligentes podrían ayudar a la CCD.
- Hacer recomendaciones de las soluciones propuestas para la aplicación adecuada aplicaciones de inteligentes para transformar DCC en una ciudad inteligente.

